

## LOCAL | Empleo

# El mes de octubre, por vez primera desde 2008, registra un descenso en el número de desempleados

Se contabilizaron 22 parados menos que en septiembre, descenso absorbido íntegramente por los varones

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 4 de noviembre de 2015 - 21:45



Tras los dos incrementos experimentados durante el tramo final del verano, octubre registró un descenso en las cifras del desempleo en Priego, rompiendo la tendencia alcista que tradicionalmente ha caracterizado a este mes desde 2008.

Según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes de octubre un total de 2.101 personas paradas registradas, lo que supone 22 parados menos que en septiembre, o lo

que es lo mismo, un descenso mensual del 1,03% absorbido íntegramente por el colectivo masculino.

Así, a finales de octubre se han contabilizado 33 desempleados masculinos menos, un - 3,26%, situándose éstos en los 977 frente a los 1.010 de septiembre. En el polo opuesto se encuentra el colectivo femenino, ya que en octubre se han registrado 11 desempleadas más en el último mes, un 0,98%, situándose éstas en las 1.124 frente a las 1.113 contabilizadas en septiembre.

Unos registros que por cuarto mes consecutivo sitúan el índice interanual en porcentajes negativos, en concreto en el -6.03%, al pasar de las 2.236 personas paradas registradas en octubre de 2014, a las antes comentadas 2.101 de octubre de 2015, lo que supone un descenso de 135 parados en un año, uno de los más significativos del presente ejercicio.

Descenso que ha absorbido casi en su totalidad por los hombres, pasando éstos de los 1.096 registrados en octubre de 2014 a los 977 del pasado mes (119 desempleados varones menos en un año, un -10,85%), mientras que en caso de las mujeres este descenso ha sido inferior, en concreto 16 desempleadas menos en el último año, al pasar de las 1.140 registradas en octubre de 2014 a las 1.124 con las que finalizaba el reciente mes de octubre, lo que supone un descenso porcentual del -1,40% en el último año.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, se ha consignado el cuarto descenso consecutivo, ya que de los 4.644 contabilizados en septiembre se ha pasado a los 4.532 de octubre, 112 menos en un mes, mientras que en el caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), también se ha registrado un descenso, al pasar de los 3.139 contabilizados en septiembre a los 3.087 con los que finalizaba octubre.